



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 27: Sanierung der Ortsdurchfahrt Bietigheim-Bissingen zwischen den Knotenpunkten Berliner Straße und Industriestraße

30.08.2024

Beginn der zweiten Bauphase mit Sanierung des Fahrbahnbelags stadtauswärts / Verkehrsumlegung erfolgt in der Nacht von Samstag, 31. August, auf Sonntag, 1. September 2024



Kara - stock.adobe.com

Die Ende Juli vom Regierungspräsidium Stuttgart (RPS) begonnenen Sanierungsarbeiten an der Fahrbahn der B 27 zwischen den Knotenpunkten Berliner Straße und Industriestraße liegen gut im Zeitplan. Das Regierungspräsidium Stuttgart (RPS) hat mit einer [Pressemitteilung vom 24. Juli](#) bereits ausführlich über die anstehenden Arbeiten an der B 27 informiert.

Die Arbeiten zur Sanierung und den Anpassungen der Knotenpunkte auf der stadteinwärts liegenden Seite stehen kurz vor dem Abschluss. Auch die Arbeiten zur Optimierung der Radverkehrs- und Fußgängerführung am Knotenpunkt im Gröninger Weg wurden abgeschlossen.

Die Verkehrsumlegung für die nun anstehende zweite Bauphase, die Arbeiten auf der stadtauswärts führenden Fahrbahn umfasst, findet in der Nacht von Samstag, 31. August, auf Sonntag, 1. September 2024, statt. Während den Umstellung der Verkehrsführung ist mit nur geringfügigen Verkehrsbehinderungen zu rechnen.

Die Sanierungsarbeiten auf der B 27 für den zweiten Bauabschnitt sollen planmäßig bis Ende September abgeschlossen werden. Der Rückbau der Verkehrsführung erfolgt im Anschluss sukzessive immer nachts - und somit in Zeiten mit wenig Verkehr, um die Beeinträchtigungen für die Verkehrsteilnehmenden so gering wie möglich zu halten. Der Start hier in der Nacht von Mittwoch, 2. Oktober, auf Donnerstag, 3. Oktober 2024, geplant.

Nach Fertigstellung der Arbeiten an der B 27 und dem Rückbau der Verkehrssicherung sollen ab Montag, 7. Oktober 2024, die Arbeiten der dritten Bauphase in der Berliner Straße beginnen. Dazu wird das RPS in einer weiteren Pressemitteilung rechtzeitig informieren.

Die grundlegende Verkehrsführung der ersten Bauphase bleibt auch für die zweite Bauphase bestehen, außer der Verschwenkung am Ortseingang. Der Verkehr in Richtung Stadtmitte bleibt bestehen, während der Verkehr in die Gegenrichtung weiterhin über die Asperger Straße umgeleitet wird. Ab Sonntag, 1. September 2024, nach der Verkehrsverlegung, sind der Gröninger Weg und die Berliner Straße wieder an die B 27 angebunden. Das bedeutet, dass aus Richtung Ludwigsburg beide Straßen wieder angebunden sind. Ebenso ist das Einfahren in die B 27 Richtung stadteinwärts wieder möglich (siehe Pläne Bauphase 2). Die Etzelstraße muss jedoch weiterhin vollständig gesperrt bleiben.

Der Bund investiert mit dieser Maßnahme zum Erhalt der Infrastruktur sowie zur Erhöhung und Verbesserung der Verkehrssicherheit für den Rad- und Fußverkehr rund 1,8 Millionen Euro.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet alle Verkehrsteilnehmenden sowie Anliegerinnen und Anlieger um Verständnis für die Beeinträchtigungen während der Bauzeit. Informationen zur Baumaßnahme sind auf der [Internetseite des Regierungspräsidium Stuttgart](#) abrufbar.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg unter www.verkehrsinfo-bw.de abrufen. VerkehrsInfo BW gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung) – Infos unter: www.verkehrsinfo-bw.de/verkehrsinfo_app.

Kategorie:

[Abteilung 4 Straßenbau](#)